



UNGRD reitera la necesidad de preparación continua ante el fenómeno La Niña

- El sistema de respuesta en Colombia se basa en una estructura escalonada, comenzando con los gobiernos municipales como primer respondiente, seguido por las gobernaciones y finalmente la UNGRD cuando se superan las capacidades locales y departamentales.
- Desde la UNGRD se están tomando medidas para trabajar en estrecha colaboración con los gobernadores de todas las regiones para avanzar en la gestión del riesgo de desastres.

Bucaramanga, 02 de mayo de 2024 (@UNGRD). Durante su visita al departamento de Santander, el director general de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Carlos Carrillo, reconoció que el país no está completamente preparado para enfrentar el fenómeno La Niña. Esta situación es el resultado de no abordar con suficiente profundidad y tiempo las medidas de preparación necesarias.

Desde Bucaramanga, el director general recalcó la importancia de implementar estrategias de prevención durante todo el año, no solo en los meses previos a la llegada del fenómeno.

"La preparación adecuada es un desafío constante, como se evidencia en regiones como Nariño, donde la falta de infraestructura y otros factores de conocimiento público, han impedido la realización de proyectos fundamentales para la mitigación del riesgo en el departamento", indicó el director general.

También hizo énfasis en la preocupación particular por el departamento de San Andrés y Providencia, donde la inminente temporada de huracanes representa un riesgo significativo. La reciente visita del director general de la entidad a las islas ha revelado la urgencia de abordar numerosos desafíos sin demora.

La UNGRD reitera su compromiso con la mejora continua de la preparación y respuesta ante emergencias en Colombia y hace un llamado a todos los niveles de gobierno y a la comunidad para trabajar juntos en la construcción de un país más seguro y resiliente.

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Dirección: Av. Calle 26 # 92 - 32, Bogotá, Colombia

Conmutador: (+57) 601 552 9696 **Línea Gratuita:** (+57) 01 8000 113200





UNGRD se articula con el departamento de Santander

En una reunión clave con autoridades de Santander, el director Carlos Carrillo, junto al gobernador de Santander, Juvenal Díaz, reforzaron la colaboración con el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (SNGRD). En el encuentro se abordó la importancia de la colaboración y coordinación efectiva entre las entidades gubernamentales.

En este sentido, la Unidad reiteró su compromiso con la operatividad y eficiencia del SNGRD, enfocándose en la utilización óptima de las capacidades existentes y la colaboración entre las entidades del sistema.

También se discutió la necesidad de invertir en la capacitación y equipamiento de los cuerpos de bomberos en Colombia, y se hizo hincapié en la toma de decisiones basada en evidencia científica, libre de presiones políticas o económicas.

La reunión concluyó con un compromiso de colaboración más estrecha y eficiente, optimizando el uso de los recursos disponibles para una mejor preparación ante futuros desafíos.

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Dirección: Av. Calle 26 # 92 - 32, Bogotá, Colombia

Conmutador: (+57) 601 552 9696 **Línea Gratuita:** (+57) 01 8000 113200